

HOY SE REÚNE CON MAGISTRADOS

Xóchitl reclamará ante el TEPJF intromisión del crimen en elección

La candidata de oposición aún no define si será oradora en la marcha del 19M

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Xóchitl Gálvez, candidata presidencial de la coalición PAN-PRI-PRD, se reunirá con los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para reclamar por la intromisión del crimen organizado en las elecciones.

En un mensaje previo a un encuentro con simpatizantes en Tepic, Nayarit, la opositora adelantó que les detallará sus preocupaciones a los juzgadores. “Justamente los temas que estamos viendo que nos parecen muy delicados. Todo el tema de la intervención del crimen organizado en ciertas regiones donde no estamos pudiendo garantizar tener

representantes, nadie quiere ser representante de casilla”, sentenció.

Esta reunión llega después de que el equipo de la candidata reclamó a finales de abril que los magistrados se habían negado a recibirla, aunque en ese momento lo que quería discutir el equipo de la abanderada era la intromisión del Presidente en la contienda.

En su momento, Santiago Creel, coordinador de la campaña, envió una carta al tribunal electoral en la que señaló que los representantes de esa alianza solicitaron una reunión presencial con el pleno de la Sala Superior y se las habían negado.

El TEPJF informó que los magistrados Mónica Soto, Felipe Fuentes Barrera y Felipe de la Mata Pizaña ofrecieron a Gálvez, a su equipo y a los líderes nacionales del PAN, PRI y PRD una audiencia virtual.

Por otro lado, ayer Gálvez fue cuestionada si hablará durante la manifestación del próximo domingo, a lo que respondió que aún no está definido.

“Sé que se van a reunir mañana (hoy) mi equipo con ellos para determinar si seremos o no oradores.

PETICIÓN.

Xóchitl se dijo confiada en ganar el 2 de junio, pero aclaró que “es importante salir a votar”.

Eso todavía no se determina, pero eso se tiene que definir esta semana. Voy a llegar con mucho ánimo al debate, eso sí ten la certeza”, señaló.

Por otro lado, se mostró confiada en que su victoria este 2 de junio se dará por un amplio margen, aunque

señaló que para eso es necesario que los ciudadanos acudan a las urnas.

“Vamos a ganar por una buena ventaja, por eso es muy importante que la gente salga a votar”, adelantó.

Posteriormente, durante el evento con simpatizantes, tuvo un ligero tropiezo después de que señaló que “en materia de seguridad yo celebro que aquí la cosa esté relativamente tranquila, pero no así en el país”.

Segundos después, ante la negativa de los asistentes, tuvo que corregir su discurso y soltó un “¿tampoco aquí?”.

Y cuestionó a sus simpatizantes y preguntó: “¿También aquí hay cobro de piso? ¿También aquí hay asaltos? ¿Aquí también tienen miedo de salir en la noche?”, y en todos los casos recibió un “¡sí!” por respuesta.



VISITA. Xóchitl Gálvez, candidata de la oposición, ayer, en Nayarit.



Xóchitl Gálvez
Candidata de
PAN, PRI y PRD

¿También aquí
(en Tepic)
hay cobro
de piso?
¿También

ESPECIAL

aquí hay asaltos? ¿Aquí
también tienen miedo de
salir en la noche?”